



LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2019 - n° 9 – Consultez notre site www.generation-junior.org

JEUX DE TRONE POUR TOUATI ET LESONGEUR

Non, ce n'est ni un sketch ni une blague belge. Mais cette histoire-là, pour le moins insolite, restera sans doute à jamais dans les annales du tournoi. Peut-être même que, dans plusieurs années, quand les joueurs actuels la raconteront à leurs potes, ceux-ci leur conseilleront-ils de se calmer un peu sur l'apéro, le limoncello et le calimoucho. Car, aussi impensable que cela puisse paraître, au terme de ce neuvième épisode, Jérémy Touati est toujours en tête de la compète... alors qu'il ne joue plus depuis deux semaines ! Incroyable et pourtant vrai. Il n'y a pas qu'à la télé que la lutte pour un trône tient le monde en haleine.

L'info est tellement renversante qu'on en oublierait presque de saluer une autre performance qui, elle, n'a rien de virtuel : l'excellent parcours de Mickaël Lesongeur. Co-vainqueur de l'étape le jeudi précédent, il a récidivé (à égalité cette fois avec Charly Sabo) mais surtout il a rejoint Jérémy sur la plus haute marche du podium. La suite logique d'une très méthodique remontada entamée il y a un bon mois. Il faudra encore compter avec lui pour l'attribution du titre.

LES DUELS

Coup d'oeil sur les affrontements directs (premier contre deuxième et troisième contre quatrième) qui, dans cette phase finale du tournoi, constituent une attraction.

DUMON-CIASULLO

Battu la semaine dernière, Alix a pris une courte revanche sur Jordan avec une victoire 1 à 0 et deux nuls (3 à 3 et 1 à 1). Tous les deux se retrouvent à égalité, à seulement deux longueurs des co-leaders. Curiosité : net vainqueur précédemment Jordan n'avait pourtant rien repris sur son rival. Dominé cette fois, il le rejoint au classement.

LESONGEUR-GUIRAUD

Micka (bien épaulé par ses partenaires et notamment par Charly Sabo avec lequel il a joué toute la soirée) n'a pas fait dans le détail : trois succès (3 à 1 ; 3 à 0 ; 4 à 2) et surtout, en points (sans ceux de présence), un 10 -3 qui l'a clairement propulsé en haut du classement.

DU TAC ... AU TACLE

- **On connaît...** la tête plongeante, ce superbe et spectaculaire geste technique qui, lorsqu'il est réussi, soulève l'enthousiasme dans les stades. A la Vernède, on a mieux. Nicolas Prevel nous a, en effet, inventé jeudi dernier la tête... rase-motte. Pas besoin de s'élever dans les airs et de se battre contre la loi de la pesanteur. Il suffit de glisser en même temps sur le ventre et sur la pelouse. Et, bien sûr, dans l'idéal, de catapulter le cuir au fond des buts. Sur ce dernier point, Nicolas devra travailler dur. Car s'il a fini sa glissade la tête au fond des cages, il n'a jamais touché ni approché le ballon. L'a-t-il même vu, ce n'est pas sûr. Un vrai gag.
- **Il y a ...** des soirs avec et des soirs sans. Maxime Demaret en a fait l'expérience. Co-vainqueur de l'étape la semaine dernière avec Micka Lesongeur, il n'a glané cette fois que quatre minuscules points et terminé ainsi à la dernière place.
- **Nuance...** Ne dites pas à Jordan Ciasullo qu'il ronchonne. Pour avoir osé, Sébastien Della Valle s'est fait reprendre de volée. « *Non, je ne ronchonne pas*, a rétorqué Jordan, *Moi, je râle, notamment parce que chaque jeudi on prend toujours les mêmes buts* ». Voilà, c'est dit.
- **De Pierre Desproges ...** cette vacherie. « *Les hémorragies cérébrales sont moins fréquentes chez les joueurs de football. Les cerveaux aussi !* »

